

Demain à St-Charles de Lachenaie, M. le vicaire général Maréchal bénira solennellement un superbe tableau représentant le patron de la paroisse, et donné par des citoyens de Montréal, originaires de Lachenaie.

\* \* \*

Saint-Laurent était en liesse dimanche dernier, fête de son glorieux patron. Un grand nombre de prêtres et de séminaristes originaires de cette paroisse s'y étaient donné rendez-vous, et leur réunion a donné lieu à une fête des plus belles. Il y a eu messe solennelle, chantée par M. St-Aubin, curé de St-George d'Henriville, les autres fonctions étant remplies par des prêtres. M. M Tassé, curé de Longueuil a donné le sermon.

Dans l'après-midi à la suite des vêpres, on fit des prières publiques pour les morts, et M. Deguire prononça une allocution. Durant le reste de la journée, il y eut présentation d'adresses, banquet, illumination et feu d'artifice. La paroisse de St-Laurent tout entière a pris part à cette touchante démonstration.

\* \* \*

A l'époque où le célèbre Cardinal-Archevêque de Westminster était pasteur de l'église anglicane une dame vint un jour le trouver, lui exprima son étonnement de ce qu'il n'avait jamais prêché sur la troisième Personne de la Sainte-Trinité et le pria d'exposer, dans un de ses sermons, la doctrine concernant le Saint-Esprit. Manning promit de faire droit à sa demande et consulta différents ouvrages théologiques de l'église anglicane ; aucun ne le satisfit. Alors il eut recours aux traités dogmatiques des catholiques, et non-seulement il y trouva un exposé complet et lumineux de ce point de doctrine mais il se sentit porté à étudier également les autres parties de l'ouvrage consulté. Cette étude l'amena bientôt à constater que l'Eglise catholique est la seule vraie Eglise ; il se convertit.

\* \* \*

Léon XIII a ordonné un concours littéraire en l'honneur de S. Grégoire le Grand. Trois sujets sont préparés. Le premier est historique : Grégoire le Grand et son pontificat fut le modèle principal que ses successeurs suivirent pendant longtemps ; on peut en reconnaître l'influence, dans tous les rapports du septième au neuvième siècle. Le second liturgique : Examinez et exposez l'état actuel de la science et des recherches historico-critiques au sujet de l'œuvre de S. Grégoire le Grand dans la coordination de la liturgie romaine ; ses livres et le chant liturgique. Le troisième est archéologique : Reproduire les peintures décrites par le diacre Jean en rendant compte dans une disser-